ARCHIVO

Barcelona , 19 de Noviembre 1992

Excmo. Sr. Patricio Aylwin Azócar Presidente de la República de Chile Palacio de la Moneda Santiago, Chile REGISTRO Y ARCHIVO
NR. 93/2727
A: 0 + FEB 93
P.A.A C.D.E MILP

Excmo. Sr. Presidente:

Como simpatizante de Amnistía Internacional , le escribo para expresarle mi preocupación por la sentencia de muerte dictada contra Juan Domingo SALVO ZUÑIGA y para solicitarle que ejerza su poder de clemencia y commute la sentencia de muerte .

Amnistía Internacional , organización independiente que trabaja en favor de los derechos humanos , considera que la pena de muerte es el castigo más cruel e inhumano que se puede infligir y que , por tanto , es contrario a los derechos reconocidos en la Declaración Universal de Derechos Humanos . Este castigo no sólo es degradante para el que lo sufre , sino también para toda la sociedad que lo impone , además de ser abiertamente contrario al derecho a la vida proclamado en esa misma Declaración .

Es por todo esto que hago un llamamiento en favor de la total abolición de la pena de muerte en Chile , con lo que su país entraría a engrosar el núcleo de paises que , en conexión con las resoluciones de las Naciones Unidas que reconocen que en materia de pena capital el objetivo último es la abolición total , han desterrado para siempre este castigo .

En espera de que mis ruegos sean atendidos , reciba Sr. Presidente , un respetuoso saludo .

Nombre :

Dirección:

Regina robell Gomas Gimenol SA. BADE LL BARCELOIYA

ESPANA